



Anleitung Softwareupdate CP305

Die Software des CP305 wird kontinuierlich weiterentwickelt. Um die neueste Software auf Ihrem Gerät zu verwenden, haben Sie die Möglichkeit, Ihr Gerät regelmäßig zu aktualisieren.

i *Es wird empfohlen, vor einem Update ein Backup zu erstellen.*

Laden Sie die aktuelle Softwareversion von der Bender-Homepage herunter und speichern Sie sie auf ihrem PC. Nun verbinden Sie das CP305 mit dem PC.

i *Die parametrierte IP-Adresse des CP305 finden Sie im Gerätemenü unter **Info**.*

In der Navigation im Webbrowser unter **Werkzeuge** > **Service** > **Update** finden Sie die Updatemöglichkeit. Folgen Sie den einzelnen Schritten.

Update auf V1.5.x

Ein direktes Update auf die Softwareversion V1.5.x ist ab der Version **V1.0.9** möglich. Sollte Ihr Gerät noch eine ältere Version verwenden, updaten Sie es zunächst auf V1.0.9 und danach dann auf V1.5.x.

Sollten Sie beim Update den Schritt mit der Zwischenversion V1.0.9 nicht durchgeführt haben, müssen Sie das CP305 einmal neu starten. Nun können Sie zunächst das Update V1.0.9 und danach V1.5.x einspielen.

i **Beim Update der Softwareversion von V1.0.9 auf V1.5.x tritt folgendes Verhalten auf:**

Die Webanwendung meldet, dass das Update nicht funktioniert hat.

Das liegt daran, dass ab der Version V1.5.x standardmäßig HTTPS aktiviert ist und das Gateway nach dem Update nicht mehr auf HTTP antwortet. Daher sieht es für die Webanwendung so aus, als hätte das Update nicht funktioniert.

Ein Neuladen der Seite behebt die Meldung.

Instructions for software update CP305

The CP305 software is continuously being developed. To use the latest software on your device, you have the option of updating your device regularly.

i *It is recommended to create a backup before an update.*

Download the current software version from the Bender homepage and save it to your PC. Now connect the CP305 to the PC.

i *The parameterised IP address of the CP305 can be found in the device menu under **Info**.*

You will find the update option in the navigation in the web browser under **Tools** > **Service** > **Update**. Follow the individual steps.

Update to V1.5.x

A direct update to software version V1.5.x is possible from version **V1.0.9**. If your device is still using an older version, first update it to V1.0.9 and then to V1.5.x.

If you did not perform the step with the intermediate version V1.0.9 during the update, you must restart the CP305 once. You can now install the V1.0.9 update first and then V1.5.x.

i **When updating the software version from V1.0.9 to V1.5.x, the following behaviour occurs:**

The web application reports that the update did not work.

This is because HTTPS is activated by default from version V1.5.x and the gateway no longer responds to HTTP after the update. Therefore, it looks to the web application as if the update did not work.

Reloading the page fixes the message.